

Suscriben Cuba y Estados Unidos acuerdo sobre búsqueda y salvamento



La Habana, 18 ene (RHC) Cuba y Estados Unidos firmaron este miércoles en La Habana un acuerdo sobre búsqueda y salvamento aeronáutico y marítimo, el cual fortalecerá la cooperación en esa materia y permitirá la actuación coordinada en la asistencia a personas en peligro.

La rúbrica del documento llega en un momento fundamentalmente en materia de transporte entre ambas naciones, al reanudarse en agosto pasado los vuelos regulares directos entre Cuba y Estados Unidos que llegarán a ser 110 diariamente.

Durante el 2016 visitaron la nación caribeña 614 mil 433 turistas procedentes de Estados Unidos -34% más que en 2015-, gracias a los convenios en materia de transporte aéreo y marítimo, lo que permitió también que atracara en puertos de la Isla, por primer vez en cincuenta años, un crucero con bandera norteamericana.

La cifra de los estadounidenses en Cuba se elevó hasta los 284 mil 937 lo que representó un crecimiento del 74 por ciento en comparación con el año precedente, aun cuando ninguno pudo venir como turista, por las prohibiciones de las leyes del bloqueo de ese gobierno a la Isla.

Marta Oramas Rivero, viceministra de Transporte señaló en el acto protocolar de firma que el acuerdo tiene particular importancia porque establece el compromiso de los gobiernos para cuando se requiera trabajar de forma coordinada en el salvamento de vidas humanas.

Dijo que las autoridades competentes intercambiaron en los últimos años en materia de búsqueda y salvamento, lo que permitió en 2014 acordar procedimientos operacionales y de buenas prácticas en su implementación, antecedentes que sumados al contexto actual de los vínculos, permitió llegar al convenio suscrito hoy en el Hotel Nacional de Cuba.

El acuerdo permitirá la realización de ejercicios conjuntos, los chequeos periódicos de los canales de comunicación, las visitas recíprocas de expertos y el intercambio de información, puntualizó Oramas Rivero.

Jeffrey DeLaurentis, encargado de negocios a.i. de la Embajada de Estados Unidos en la Isla destacó que ambos gobiernos han trabajado de conjunto en operaciones de búsqueda y salvamento por más de 20 años y resaltó que esta alianza fortalece la cooperación en el esfuerzo por salvar vidas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/118805-suscriben-cuba-y-estados-unidos-acuerdo-sobre-busqueda-y-salvamento>



Radio Habana Cuba